

UTS bündelt Kräfte mit der Aareon AG

Liebe/r KARTHAGO-Anwender/in,
sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie heute darüber informieren, dass wir uns als langjährige geschäftsführende Gesellschafter der UTS für einen Verkauf des Unternehmens entschieden haben und die UTS und die Aareon AG mit sofortiger Wirkung ihre Kräfte bündeln. Diese Entscheidung ist uns persönlich nicht leicht gefallen. Umso mehr freut es uns, dass wir mit Aareon eine Käuferin gewinnen konnten, mit der wir Innovationskraft und Qualität auch in Zukunft sicherstellen können. So wie Sie es von uns gewohnt sind.

Nach vielen Jahren der erfolgreichen und vertrauensvollen Zusammenarbeit mit Ihnen haben wir uns entschieden, uns zurückzuziehen, um in Zukunft mehr persönlichen Freiraum zu haben. Die Geschäftsführung wird Markus Hanne übernehmen, dem wir in der ersten Zeit beratend zur Seite stehen werden, um einen reibungslosen Übergang sicherzustellen. Markus Hanne ist bereits seit der Übernahme der GAP mbH im Jahr 2021 als deren Geschäftsführer Teil der Aareon-Familie. Mit seiner langjährigen Branchenerfahrung wird er die Erfolgsgeschichte der UTS zusammen mit dem erfahrenen Expertenteam der UTS auch in Zukunft weiterschreiben.

Die Nachfolgelösung bedeutet für Sie dank einer nachhaltigen Weiterentwicklungs- und Supportperspektive der KARTHAGO-Software auch Kontinuität und Planungssicherheit. Zudem profitieren Sie als WEG-Verwalter bzw. Fremdverwalter künftig zusätzlich vom Zugang zum breiten Produktportfolio der Aareon, inklusive des neuen, offenen Partner-Ökosystems. Und gemeinsam mit dem BK01 Verfahren der Aareon-Muttergesellschaft Aareal Bank, das viele von Ihnen bereits innerhalb unserer UTS-Lösung verwenden, können Sie ab sofort integrierte Zahlungsverkehr- und Software-Lösungen von der Aareal Bank Gruppe beziehen. Wenn Sie das BK01-Verfahren noch nicht nutzen, sprechen Sie gerne unsere Vertriebsmitarbeiter auf die Vorteile von BK01 an.

Übrigens: Aareal Bank und Aareon sind operativ unabhängige Unternehmen. Das bestehende Angebot und die bestehenden Verträge mit der Aareal Bank ändern sich durch die Übernahme der UTS durch Aareon nicht. Auch Ihre vertrauten Ansprechpartner bei UTS bleiben erhalten und Ihre bestehenden Verträge behalten selbstverständlich Gültigkeit.

Wir freuen uns, dass Sie als Kunde der UTS zukünftig als Teil eines starken Unternehmensverbundes vom Know-how eines der führenden Anbieter von SaaS-Lösungen für die europäische Immobilienwirtschaft profitieren werden.

Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit Ihnen!

Ihre

Susanne Liély-Sobania
ehemalige Geschäftsführerin der
UTS innovative softwaresysteme GmbH

Thomas Sobania
ehemaliger Geschäftsführer der
UTS innovative softwaresysteme GmbH

Markus Hanne
neuer Geschäftsführer der
UTS innovative softwaresysteme GmbH

Geschäftsführer der GAP mbH,
ein Unternehmen der Aareon Gruppe